



Premier jour à Cordoue

publié le 21/04/2015

Premier jour à Cordoue. Ce matin nous avons découvert la mezquita. Après la visite nous avons déjeuné dans un petit parc à l'ombre car il faisait un très grand et chaud soleil. Ensuite nous sommes partis à pied pour découvrir le quartier de la juderia et la synagogue. Pour finir nous sommes allés visiter l'alcazar et ses jardins. En fin de journée nous avons eu un temps libre puis nous sommes rentrés dans nos familles.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.